

STELLUNGNAHME zum Antrag der FDP-Ortschaftsrats-Fraktion vom: 16. Dezember 2015	Gremium: Termin: Vorlage Nr. TOP: Verantwort- lich:	Ortschaftsrat Grötzingen 27.01.2016 155 8 öffentlich Ordnungs- und Bürgeramt
Geschwindigkeitsanzeigetafeln für die Augustenburgstraße		

Das Ordnungs- und Bürgeramt kann bestätigen, dass das Ergebnis der Projektstudie zu den Geschwindigkeitsanzeigetafeln positiv war. Die Geschwindigkeitsanzeigen zeigen die gewünschte Wirkung. Dem Ordnungs- und Bürgeramt liegt jetzt bereits eine Vielzahl von Wünschen auf eine dauerhafte Einrichtung dieser Tafeln vor. Nach den Pressemeldungen werden die Begehrlichkeiten nochmals zunehmen. Auch aus der Fortschreibung des Lärmaktionsplanes sind die Tafeln als mögliche Maßnahmen zu prüfen. Nicht allen Wünschen wird man nachkommen können. Die Verwaltung wird nun überlegen, in welchen Straßen die Tafeln effektiv einzusetzen sind. Es ist vorgesehen, hierzu einen Kriterienkatalog zu erarbeiten. Das weitere Vorgehen wird mit den Gremien des Gemeinderates abzustimmen sein. Letztendlich sind auch die Kosten, für die noch nicht zu beziffernde Anzahl an Tafeln, in die Haushaltsberatungen einzubringen. Zum jetzigen Zeitpunkt kann daher für die Augustenburgstraße noch keine Zusage für die Aufstellung der Tafeln gemacht werden.

Beschlussempfehlung:

Der Ortschaftsrat beauftragt die Ortsverwaltung, sich mit Nachdruck beim Ordnungs- und Bürgeramt dafür einzusetzen, dass eine dauerhafte Geschwindigkeitsanzeigetafel in der Augustenburgstraße installiert wird. Über die weiteren Überlegungen und das Ergebnis wird der Ortschaftsrat zu gegebener Zeit informiert.